

Presentado el proyecto de la nueva piscina cubierta

El presupuesto de licitación de la actuación se sitúa en 2.258.174,15 euros

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 29 de marzo de 2019 - 18:09



El Consistorio prieguense ha presentado el proyecto para la construcción de la nueva piscina cubierta y que se ubicará en los terrenos de la actual piscina municipal, anexos a la avenida de la Juventud.

Con esta iniciativa, como así indicaba en su presentación el Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, “se da respuesta a una demanda que había en nuestra ciudad desde el momento en el que se cerró, de aquella forma tan lamentable, la anterior piscina

Según Mármol, que estuvo acompañado por los ediles de Urbanismo y Deportes, José González Roperero y David López respectivamente, desde que se produjo dicho cierre, el actual equipo de gobierno ha trabajado para dar una solución, “con una nueva construcción eficiente, rentable social y económicamente”, para lo cual se encargó la redacción del proyecto a Eduardo Ramírez, también presente en el acto, que fue el ganador del concurso convocado al efecto.

Por su parte, López indicaba que el de la piscina cubierta ha de ser un proyecto de Corporación, que tiene que ejecutarse a lo largo de los próximos años, apuntando que para 2018 había prevista una primera fase presupuestada, “que no se ejecutó, pasando sus créditos a este año, junto a una segunda fase que se ha consignado con cargo a los presupuestos participativos”.

Según López, actualmente se está finalizando redacción de los pliegos, por lo que la licitación de la primera fase de la piscina cubierta está próxima, con la intención de que el proyecto arranque antes de que finalice la legislatura, “buscando que sea una infraestructura sostenible, a medio y largo plazo, que mantenga un ahorro energético en contraposición a la instalación que existía anteriormente.

Un proyecto en el que se han tenido en cuenta directrices como el ahorro energético y austeridad máxima en cuanto al mantenimiento y funcionamiento del edificio, como así indicaba González Roperero, que recordaba que en cuenta a la cantidad económica y el diseño en sí, “se diferencia mucho del presentado por el anterior equipo de gobierno”.

Por su parte, Eduardo Ramírez, arquitecto redactor del proyecto de la nueva piscina cubierta e instalaciones anexas, durante la exposición de las líneas básicas de la actuación, hizo alusión a los condicionantes en cuanto a su ubicación y la funcionalidad de la instalación, “ya que tenía que ser un edificio de nueva construcción, funcional, práctico y eficiente desde el punto de vista energético”.

Según Ramírez, el edificio está compuesto por dos zonas bien diferenciadas. Una destinada a vestuarios y una segunda a los vasos de la piscina, de 25x9 y 15x9 metros, y dedicadas a uso polivalente y enseñanza infantil y entrenamiento respectivamente. Como añadía el arquitecto, bajo los vasos de piscina hay una zona destinada a sótano, donde se ubican las instalaciones relacionadas con el funcionamiento de este tipo de recintos.

La superficie total construida del edificio proyectado, incluida la planta sótano, son 2.352 metros cuadrados, siendo el presupuesto estimado de la intervención, en cuanto a licitación, es de 2.258.174,15 euros, para un plazo ejecución 18 meses.